

One-Shots rund um Harry Potter

Von Sheena93

Kapitel 3: Nevilles Galleone (Variante 2)

Nevilles Galleone (Variante 2)

Er fühlte sich wieder wie an seinem ersten Schultag in Hogwarts. Nun ja, man konnte heute sogar als ersten Schultag bezeichnen, doch war er diesmal als Lehrer hier. Als Lehrer für Kräuterkunde, um genau zu sein. Professor Sprout war letztes Jahr in Rente gegangen. Dann wurde ihm die Stelle angeboten...und er hatte zugesagt.

Was hatte er sich nur dabei gedacht?

Diese Frage stellte er sich oft auf dem Weg zu seiner ersten Unterrichtsstunde. Er freute sich zwar den Kindern etwas beibringen zu können, was er liebte, jedoch hatte er auch Angst.

Was, wenn sie ihm nicht zuhörten?

Ihn nicht ernst nahmen?

Sich über ihn lustig machten?

Er schüttelte sich. Jetzt stand er vor der Tür zum Klassenzimmer.

„Denk gar nicht erst dran! Du gehst da jetzt rein und machst 'nen tollen Unterricht...hoffentlich.“

Er atmete tief durch und öffnete die Tür.

Die Schüler saßen schon mehr oder weniger ruhig auf ihren Plätzen und schauten ihn nun gespannt an.

„G-guten Morgen, Kinder, ich bin Professor Longbottom, euer neuer Lehrer für Kräuterkunde.“, sagte Neville nervös.

„Guten Morgen Professor Longbottom“, antworteten ihm die Kinder im Chor.

„Nun ja, ich hoffe ihr habt alle Tausend Zauberkräuter und Pilze dabei?“, fragte Neville. Einige Schüler nickten.

„Na dann,...zu Beginn des Schuljahres werden wir heute etwas wiederholen, damit ich weiß, auf welchem Stand ihr seid. Also,...“

Ein Junge meldete sich.

„Ja?“, fragte Neville nervös.

„Sie waren doch Mitglied in Dumbledores Armee, oder? Meine Mama hat mir davon erzählt.“, sagte der Junge aufgeregt.

„Ja, war ich.“, antwortete Neville überrascht.

„Woah, cool!“, rief nun ein anderer Junge, „Haben Sie wirklich mit diesen Galleonen kommuniziert?“

„Und haben Sie echt gegen Todesser gekämpft?“, fragte ein Mädchen.

„Dann kennen Sie doch auch Harry Potter, oder?“

„Haben Sie die Münze immer noch?“

Plötzlich kamen von allen Seiten Fragen zur DA.

Neville wurde rot.

Er griff in seine Tasche, holte die verzauberte Galleone hervor und fing an zu erzählen. Von Dumbledores Armee, die gegen Umbridge rebelliert und gegen Todesser gekämpft hat.

Seine Schüler klebten förmlich an seinen Lippen – wie es viele Schüler nach ihnen taten, immer wenn Professor Longbottom die alte Galleone herausholte und anfang zu erzählen.

-Fin-